

# 飯高タイムズ120

ホームページはこちら ⇒ <http://www.ishikawa-c.ed.jp/~iidaxh/>

10th Anniversary

## 平成26年度PTA総会

総務課 柴田 浩



5月2日(金)に、平成26年度PTA総会が開催されました。当日は、総会に先立って学年幹事会と理事会、授業参観、そして生徒会が作製した学校紹介ビデオと学校のキャラの紹介も行われました。

総会では、内規に基づき、昨年度に続きPTA会長に選出された高林義信氏が承認されるとともに、副会長以下、地区理事(19名)、学年理事(6名)、学級幹事(24名)の新役員も併せて承認されました。また、平成25年度の活動・会計決算・監査の報告が拍手で承認され、今年度の活動計画・会計予算等についても熱心に審議いただきました。

連休中、何かと予定のある中、参加していただいた理事をはじめ多数の会員の方々には心から感謝申し上げます。また今後とも本校PTA活動に対して積極的な支援・協力のほどよろしくお願い申し上げます。

○理解できていない生徒とできていない生徒を、立たせたり座らせたりしながら、全員がわかるように丁寧に答えていました。立つたり座つたり話し合つたりする事で午後の眠気もさめる様な気がしました。先生も生徒も一生懸命でとてもいい授業だと思いました。私には、難しそうで全然わかりませんでした。子供たちは大変難しい事を勉強しているんですね。感心しました。有難うございました。

○久しぶりに現代文の授業を参観させていただきました。自分の頭で考えさせる授業で、生徒もだれひとりボーッとしていることがなく、集中しているのに驚きました。

○小中学校の参観は、よくするのですが、初めて高校の授業に参観しさすがに違うなあと感心しました。

○先生の英語が常に聞きやすくて、ひとりひとり楽しそうに発言していく、内容も良い授業でした。生徒も授業に集中していて、身についてやる方だと思いました。参観させていただきありがとうございました。

## 授業参観の様子

～保護者の声より～

# 第一回 考査を終えて

教務課 鶴渕 徹

平成二十六年度の第一回考査が終わりました。一年生にとっては高校生活で最初の定期考査です。今回はB型インフルエンザの流行による学級閉鎖や休校により、授業時数が大変少ない科目があり、授業を数日間受けたことが出来なかつた生徒も多數いました。

成績優秀者（平均点75点以上）の数は一年生20名（前年度マイナス6名）、一年生21名（前年度プラス1名）、三年生16名（前年度マイナス9名）で、合計57名（昨年度マイナス14名）でした。クラスの平均点もほとんどのクラス（12クラス中のクラス）で前年度より下がっており、30点未満の科目（赤点科目）を持つ成績不振者も一年生で21名（昨年度プラス5名）、一年生で47名（昨年度プラス14名）、三年生で36名（昨年度プラス8名）で、合計104名（昨年度プラス27名）という結果でした。

この状況は厳しいものであり、今後の高校生活を考えるならば、生徒諸君は奮起し努力とともに校舎を後にすむことが出来るよう、努力を積み重ねていかなければなりません。一年生にとっては、今学習していることを不十分なまま次に進むことは、今後に大きな禍根を残します。三年生になつてから一年生での内容を最初から勉強し直すことは時間のロスです。今のうちに挽回することができる大切なことです。一年生は高校生活の最初で躊躇ぐと、この後の高校生活が辛いものになりかねません。今から不得意科目を作らないよう努力を惜しまないでください。

赤点を取った生徒に対しては、担任や教科担当者から、今後の学習方法や家庭での学習習慣について指導を行います。特に赤点を3科目以上取った生徒については、保護者の皆様のご協力を得ながら、今後より良い方向へと向かっていくよう指導していきます。保護者のご協力ををお願いするとともに生徒諸君がこの結果を真摯に受け止め、学習に取り組み、次回の考査では成績を向上させることを期待しています。なお、保護者の皆様は、担任から個人成績一覧表が配布されますので必ずご覧になり、高校生活や進路について話し合つ重要な材料としてお使いいただくようお願いいたします。

# 全国一斉体力テスト

保健体育科 獅 桂輔

5月7日(水)午後の3時限を使って全校一斉に体力テストが実施されました。晴天に恵まれ、全校生徒が同じ条件のもとで一生懸命に測定に取り組んでいました。

スポーツテストは、児童・生徒の体力・運動能力の現状を確かめるために全国の小・中・高で実施されているものです。テスト種目は50m走・ハンドボール投げ・握力・長座体前屈・反復横跳び・上体おこし・立ち幅跳び・持久走（男子1500m、女子1000m）の8種目です。それぞれの種目の記録に応じて1～10点まで点数化がされており、その合計点によってA～E段階で総合評価されることになります。昨年度は、A・B判定以上の生徒が全体で55%という結果でした。今回はどんな結果がでるか楽しみです。



## 勝利の「明星日指して」 ～総体・総文壮行式～

生徒会 橋本昌一郎



5月16日(金) 全国高校相撲金沢大会及び県高校総合体育大会・県高校総合文化祭に出場する選手の壮行式が行われました。部活動加入率98.1%の本校にあって、自慢のユニフォーム姿の運動部15部、凛とした制服姿の文化部の部200名を超える選手が勢ぞろいした姿は圧巻でした。延田生徒会長の「結果を恐れるのではなく、いつも通りのプレーを。最後の1秒まであきらめないで。」という激励の言葉に応えて、各部の部長が大会参加に向けた闘志あらわる決意を述べてくれました。続いて応援委員並びに選手の大会での活躍を願つて全校生徒・職員が校歌を歌つて、選手への激励としました。

5月16日(金) 全国高校相撲金沢大会及び県高校総合体育大会・県高校総合文化祭に出場する選手の壮行式が行われました。部活動加入率98.1%の本校にあって、自慢のユニフォーム姿の運動部15部、凛とした制服姿の文化部の部200名を超える選手が勢ぞろいした姿は圧巻でした。延田生徒会長の「結果を恐れるのではなく、いつも通りのプレーを。最後の1秒まであきらめないで。」という激励の言葉に応えて、各部の部長が大会参加に向けた闘志あらわる決意を述べてくれました。続いて応援委員並びに選手の大会での活躍を願つて全校生徒・職員が校歌を歌つて、選手への激励としました。

## 薬物乱用防止教室

生徒指導課 樋爪 一成

5月22日(木) 1年生を対象とした薬物乱用防止教室がおこなわれました。講師として珠洲警察署から刑事課の柴田係長(知能・組織犯罪対策)と坂下巡査長にお越しいただき、パワーポイントやDVDをまじえて薬物乱用についてわかりやすく説明をしていただきました。特に、坂下巡査長のお話で、薬物で投獄された犯罪者の禁断症状のようすは、実に生々しいものでした。人気デュオ(チャゲ&アスカ)の飛鳥が覚醒剤所持で逮捕されたというニュースもあり、生徒は興味をもって講演内容に聞き入つていました。



講演後のアンケートでは「薬物乱用の恐ろしさを再認識した」「違法ドラッグについてわかった」「薬物とは知らないで運んだだけで犯罪者となることがわかった」など講演を聞いてとても参考となつたという意見が大半をしめました。

## 教育実習生の紹介

松盛 泰明

はじめまして、北海道大学から来ました松盛泰明です。3週間という短い間ですが、母校であるこの飯田高校に通えることをとても嬉しく感じています。先生としてだけでなく先輩としても、様々な形で生徒に積極的に関わっていきたいと思つてます。

僕は4年前にこの飯田高校を卒業しましたが、部活でもクラスでもみんなで和気あいあいと楽しく三年間過ごしました。先生方の異動やクラス数の減少などの変化をさびしく思つたところもありましたが、飯田高校の校舎、クラスの雰囲気など変わっていないところに誇りを持つて勉学、部活に励んでください。

皆さんと少しでも多く楽しい思い出を作り、実りある実習となるように精一杯頑張りますのでよろしくお願ひします。

竹崎 明田香

母校、飯田高校に教育実習生として戻つて来れたことをとても嬉しく思っています。生徒の皆さんを見ていると、私が高校生だった頃を思い出します。

私は、入学した年に新設された総合学科の一二期生として3年間を過ごしました。検定の勉強に悪戦苦闘して、あの頃は苦痛に感じていましたが、卒業した今では、あの時頑張って良かったと感じています。また、部活動においても仲間との良い思い出が、たくさん残っています。

皆さんも卒業した後に高校生活を振り返る時、良い思い出がたくさんだけで犯罪者となることがわかった」など講演を聞いてとても参考となつたという意見が大半をしめました。

皆さんも卒業した後に高校生活を振り返る時、良い思い出がたくさん思い出浮かぶような素敵な3年間を過ごしていただけ。そして、様々なことに挑戦していくください。2週間という短い時間ですが、よろしくお願ひします。

